
SALÒ. La FeralpiSalò imbocca
una nuova... Strada con il tan-
dem Lodi-Pinardi, che guiderà
il settore giovanile verdeblù. In
attesa di capire quale sarà l’epi-
logo della stagione per la pri-
ma squadra di serie C (giovedì
il vertice decisivo, nel quale il
ministro dello Sport Vincenzo
Spadafora deciderà il destino
dei campionati), la FeralpiSalò
non rimane ferma, ma sistema
il primo tassello in vista del fu-
turo.

Avvicendamento. Pietro Stra-
da non sarà più il responsabile
del settore giovanile. L’ex gio-
catore di Parma e Brescia, diri-
gente sul Garda dal 2016, ha ot-
tenuto grandi ri-
sultati.

La ciliegina sul-
latorta èstata sicu-
ramentelo scudet-
to ottenuto dalla
formazioneBerret-
ti nel 2018: «Lascio
di comune accor-
do con i Leoni del
Garda - ha detto Strada -, in
una stagione interrotta sul più
bello da un’emergenza impre-
vedibile e con una Berretti in
testa alla classifica. Non solo,
gli Under 15 per la prima volta
erano ad un passo dall’accede-
re ai play off. E motivo di gran-
de orgoglio è stata anche la va-
lorizzazione di un ragazzo co-
me Mattia Tirelli, un prodotto
del nostro settore giovanile,
classe 2002, che ha anche se-
gnatoun gol con laprima squa-
dra. Ma oltre a lui ci sono an-
che Hergheligiu, Bertoli e tanti
altri. Inoltre è stata una grande
gioia assistere al salto dalla
panchina della Berretti a quel-

la della C dell’allenatore Da-
miano Zenoni». 

Volti noti. Per sostituire Stra-
da, il club di Giuseppe Pasini
hascelto due elementi che ave-
va già in casa, sdoppiando il
ruolo di responsabile del setto-
re giovanile. Pietro Lodi sarà il
direttore generale con delega
ai progetti speciali, mentre
Alex Pinardi sarà il direttore
tecnico.

 Entrambi sono uomini di fi-
ducia della società: il primo già
affiancava Strada, curando nu-
meroseiniziative portate avan-
ti dal club, come la creazione
della squadra «Senza di me
che gioco è?», composta da at-
leti con disabilità. Il secondo
invece era già negli staff del set-
tore giovanile, come vice alle-
natore nell’Under 17 e come

maestro di tecnica,
dopo aver giocato
con la prima squa-
dra tra il 2013 e il
2016 (86 presenze,
10 reti).

Consegna. «A loro va
un grande in bocca
al lupo - ha detto

Strada -, affinché possano pro-
seguire un lavoro importante:
sono convinto e consapevole
cheognigruppogodadellapre-
senza di alcuni profili molto
promettentiche potrannocon-
tinuarea far crescere questaso-
cietà». 

Tornando alla prima squa-
dra, c’è grande attesa per il fu-
turo della stagione 2019/2020,
interrotta a metà febbraio per
l’emergenza Covid 19. In una
recente assemblea la maggio-
ranza dei club della Lega Pro si
eraespressain manieracontra-
ria alla ripartenza del campio-
nato. Il consiglio federale della
Figc ha però proposto il ritor-

no in campo e ora si attende la
decisione finale del ministro
delloSport, Vincenzo Spadafo-
ra. 

Trattative. In attesa di giovedì
e della comunicazione dei pro-
tocollisanitari per la ripresa de-
gli allenamenti, la società do-
vrebbe chiudere per il nuovo
direttore sportivo, che succe-

derà aGianlucaAndrissi. La de-
cisione potrebbe arrivare en-
tro la fine di questa settimana.
Tra i papabili ci sono Giorgio
Zamuner (da giocatore è stato
a Lumezzane), l’ex diesse
dell’Alessandria Massimo Cer-
ri, Giovanni Dolci (Pistoiese) e
Oscar Magoni reduce da un ci-
clo a Renate. //

ENRICO PASSERINI

L’ex Brescia lascia dopo 4 anni:
«Tanti i risultati da ricordare»
Accanto al nuovo dt resta Lodi

NUVOLERA. Cristina Bianches-
si rappresenta il calcio nuvole-
rese, pur vivendo all’ombra
dell’amica Cristiana Girelli.
Perché una è il numero 10 del-
la Juventus e della Nazionale
femminile, l’altra è psicologa e
presidente del Nuvolera.

Avvicinataal calciodalla pas-
sione dei suoi due figli, dopo
aver osservato da vicino la spa-
rizione definitiva della vecchia
società ha deciso, con un grup-
po di amici volenterosi, di ri-
partire cambiando radical-
mente il club, creando anche
un bel settore giovanile.

«Non essendo stata definite
la ripresa e le modalità per la
prossimastagione da partedel-
la federazione - dice Bianches-
si - abbiamo deciso di aiutare
le famiglie che avevano pagato
l’intera retta per la stagione
2019/2020,effettuando unrim-
borso con un buono sconto del

25% da usufruire per l’iscrizio-
ne alla prossima stagione. Una
decisione presa all’unanimità
al momento della presentazio-
ne della prossima annata da
parte del nostro responsabile
del settore giovanile, Fausto
Apostoli della prossima stagio-
ne. Avremo squadre dal 2004 al
2013. C’è stato un lavoro co-
stante, posso dire che Apostoli
con la sua passione sia stato
uno degli artefici principali di
questogrande gruppo dipicco-
li atleti». //

GIULIANOMAGGINI

Ora la priorità
è chiudere col ds:
tra i papabili
Magoni (Renate)
l’ex alessandrino
Cerri, Zamuner
e Dolci (Pistoiese)

Saluti enon.Pietro Strada lascia dopo quattro anni, Pietro Lodi rimane

Serie C

Exgiocatore.Alex Pinardi era già nei quadri come vice dell’Under 17

FeralpiSalò cambia Strada
e affida a Pinardi le chiavi
di tutto il settore giovanile

Il Nuvolera sconta
di un quarto la retta
per i baby del vivaio

Presidente.Cristina Bianchessi

Giovanile

Bianchessi: «Scelta
per aiutare le famiglie
che ci avevano dato
fiducia quest’anno»
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